

Communiqué de presse

Marie-José LIER, Présidente de la Délégation Territoriale de la Croix-Rouge du Gers, et Franck BARTHET, Président de l'Unité Locale de la Croix-Rouge d'Auch, lancent l'opération "Sac à Pain" dans tout le Département. Cette initiative vise à recruter de nouveaux bénévoles et à sensibiliser le public sur les actions humanitaires menées par la Croix-Rouge.

La Croix-Rouge est une organisation humanitaire internationale présente dans plus de 190 pays.

Dans le cadre de l'opération "Sac à Pain", la Croix-Rouge du Gers cherche à élargir son réseau de bénévoles afin de renforcer ses actions sur le terrain. Les bénévoles jouent un rôle crucial dans la mise en œuvre des programmes de la Croix-Rouge, en apportant leur soutien aux personnes vulnérables et en participant activement aux différentes activités humanitaires.

Afin d'informer et de mobiliser les citoyens autour de cette cause, une réunion d'information aura lieu mercredi 24 avril à partir de 18h30 dans les locaux de Gers Solidaire – 50 chemin du Baron – 32000 Auch. Cette réunion sera l'occasion pour les personnes intéressées de découvrir les missions de la Croix-Rouge du Gers, de rencontrer des bénévoles engagés, et de s'impliquer dans des actions concrètes au service de la communauté.

Marie-José LIER et Franck BARTHET invitent donc toutes les personnes désireuses de s'engager dans une cause humanitaire et de soutenir les actions de la Croix-Rouge à participer à cette réunion d'information. Leur engagement contribuera à renforcer la solidarité et à venir en aide aux plus démunis dans le Département du Gers.

